

Titel der Drucksache:

**Nachfrage Verkehrssituation Marbach -
 Freizeitrasse- Hauptnetzroute Radverkehr (DS
 0954/25)**

Drucksache

1620/25

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen	19.06.2025	öffentlich

Einwohneranfrage

Anfrage

Sehr geehrte Mitglieder des Stadtrates, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ich werde persönlich nicht erscheinen können, deshalb die schriftliche Nachfrage bzw. Bemerkung.

Eine Radtour würde ich nicht empfehlen, von Richtung Salomonsborn, durch die Ortsmitte Marbachs, also Ilmenauer Straße, Teichplatz und Hermann-Müller-Straße Richtung Stadtmitte... Bei dieser Gelegenheit würde man sicher feststellen, dass die Strecke verkehrswidrig befahren würde. Man könnte ganz nebenbei die Freizeitrasse „genießen“, die sich in den Engstellen des Verkehrsraumes gut macht, vor allem bei der Begegnung mit LKW und Bussen, die die Nutzer des Gehweges zur Seite drängen, weil große Fahrzeuge immer den geschützten Raum des Gehwegnutzers in Anspruch nehmen müssen, Geschwindigkeitsrekorde auf der Freizeitrasse ohne mit einer Ahndung rechnen zu müssen sind beliebt...

Ausführlich hatte ich mich zu den Problemen in Beantwortung des Schreibens vom OB mit Journal-Nummer 00147 geäußert und auf falsche Darstellungen hingewiesen, ich hoffe dass die Schreiben und auch die Bilder allen Ratsmitgliedern zur Verfügung stehen.

Der OB hat mit Schreiben vom 28.04.2025 mit Journal-Nummer: 00147 geantwortet. Die Antwort ist mit aus Sicht des Fragestellers unrichtigen Angaben untermauert.

Die Führung der Hauptroute im Ortskern wird, wie oben bereits dargestellt, keine wesentlichen baulichen Änderungen gegenüber der heutigen Situation erfahren. Die Benutzbarkeit für den Radverkehr ist durch in Gegenrichtung freigegebene Einbahnstraßen gegeben.

Sichtweise des Fragestellers: gefährlich und absolut falsche Einschätzung der Situation Begründung Die Hauptnetzroute des Radverkehrs führt über die Ilmenauer Straße, Teichplatz, Hermann-Müller-Straße (von der Stadt selbst festgestellt!). In diesem Streckenabschnitt gibt es

nur eine Einbahnstraße, die Ilmenauer Straße. Die Ilmenauer Straße ist aber in Gegenrichtung für den Radverkehr nicht freigegeben, was das Problem ist.

Frage: Damit gefahrloses Radfahren auf der Hauptnetzroute im Ortskern von Marbach möglich ist, muss der Verkehr so beruhigt werden, dass der Radfahrer, wie von der Stadt Erfurt festgeschrieben, stadteinwärts und stadtauswärts die Hauptnetzroute auch benutzen kann! Wie wollen Sie die Verkehrssituation ändern?

Anlagenverzeichnis

16.06.2025, gez. 

Datum, Unterschrift